

VIZE-HESSENMEISTER

Das war sie – die Heimsaison 2021/2022. Mit dem gestrigen Heimsieg gegen die SG Arheilgen erhielten wir uns unsere blütenweiße Heimweste. Da uns zuhause niemand das Wasser reichen konnte, sind wir eben immer auf Jacky ausgewichen ;-)

5555 Holz im letzten Heimspiel!!! Dieser Verein beweist Humor! Dabei fing dieser Tag ganz und gar nicht lustig an. Zuerst der Fön, der nur zwei Einstellungen kennt: 1. „Kalter Pups“ und 2. „Ich fackel Dir die letzten drei Haare vom Kopp“. Auf der anschließenden Suche nach meinem Trikot, befragte ich die mir Zugeteilte nach dessen Verbleib. Die Antwort: „ Du bist hier nicht im Hotel“ quittierte ich natürlich prompt mit einer negativen Bewertung bei booking.com: „ Freches Personal“! Dann blieb ich noch mit dem kleinen Zeh am Türrahmen hängen und erwog kurzzeitig eine Karriere als Opersänger. Merke: Karma is a Bitch !

Sportlich war der Tag absolut hochwertig. Nicht nur unser Ergebnis weiß zu überzeugen – auch die SG Arheilgen wusste sich – zumindest sportlich - zu präsentieren. Nicht nur das sie mit 5399 das höchste Ergebnis aller Hessenligisten auf unseren Bahnen erzielte, nein, auch das tagesbeste Ergebnis erzielte ein Arheilger: Harald Kauck mit tollen 957 Holz! Genutzt hat es Arheilgen aber nichts, denn auch der tagesbeste Grün-Weisse Ralf Wiechmann bewegte sich mit 951 Holz in dieser Region. Zusätzlich haben wir einen Many Ripberger mit 937 Holz, einen Paddy Schmitt mit 935, einen Jerko Liovic mit 926, einen Tobi Frahler mit 910 und mit Norbert Regenfuß einen Laternenhalter, der mit 896 Holz immer noch auf Liganiveau agiert!

Und zuhause habe ich nach Abschluss der Vize-Meister-Feier noch meine Steuererklärung erledigt. Ich bekomme für 2021 knapp 23 Millionen Euro Rückzahlung! Manchmal ist Karma eben doch keine Bitch ;-)

Euer Tommy